
 

 

SÚMULA DA 59ª REUNIÃO ORDINÁRIA CPUA-CAU/GO 

 

DATA 18 de Junho de 2021 HORÁRIO 14h30min às 17h00min 

LOCAL ONLINE [Plataforma Zoom] 

 

ASSESSORIA Maria Ester de Souza 

Participantes 

Celina Fernandes Almeida Manso Coordenadora Adjunta 

João Eduardo da Silveira Gonzaga Conselheiro Suplente 

 
Simone Buiate Conselheira Titular 

Luíza Lemos Antunes Conselheira Suplente 

 
Romeu José Jankowski Junior Assessor Jurídico e Comissões 

Isabel Barêa Pastore Gerente Geral 

Eliana Sousa Trevisan Convidada  

Marcos Paulo Teixeira Nonato Convidado 

Gerson Arrais Neto Convidado 
 

PAUTA  

I e II 
Leitura e aprovação da Pauta desta reunião e da Súmula da 58ª reunião 

ordinária da CEPUA-CAU/GO 

Discussão 

Após a formação do quórum para a realização da reunião, a Coordenadora 

explica que a convocação com a pauta e súmula da reunião anterior foi 

encaminhada previamente e questiona se há alguma dúvida, questionamento 

ou sugestão com relação à pauta, que possui os seguintes pontos: 

I) Aprovação da pauta; 

II) Aprovação da Súmula da reunião anterior; 

III) Plano Diretor de Goiânia 

IV) Pesquisa sobre Planejamento Colaborativo e Governança; 

V) Evento: Licenciamento de Projetos; 

VI) Relatos das reuniões/eventos; 

VII) Assuntos gerais; 

Encaminhamento Aprovação unânime da pauta e visto da súmula pelas Conselheiras presentes. 

 

ORDEM DO DIA 



 

 

III Plano Diretor de Goiânia 

Discussão 

O convidado Gerson relatou seus estudos sobre o PD, sobretudo quanto às 

emendas ao projeto de lei. Fez um breve relato sobre o tramite do processo, 

desde sua origem na Prefeitura de Goiânia, envio à Câmara Municipal e 

retorno à Prefeitura, mediante requerimento do MP/GO, sobretudo para 

apresentar parecer sobre as emendas propostas. 

Encaminhamento Os trâmites seguem monitoramento. 

 

IV Pesquisa sobre Planejamento Colaborativo e Governança 

Discussão 

A Conselheira Celina introduz o assunto com o relato de um artigo técnico, 

escrito por 3 professores da URFN, que destaca a participação das 

instituições no Planejamento a nível da governança colaborativa com os 

regimes urbanos. Assim, apresenta o tema para que a CPUA estude a 

possibilidade de se desenvolver o assunto, buscando a efetiva participação no 

planejamento macro para alterações no mapa urbano. 

Encaminhamento Formatar a estrutura para o desenvolvimento do assunto. 

 

V Eventos – Licenciamento de Projetos  

Discussão 

Isabel relatou que o CAU/GO está, juntamente com o MP/GO, buscando 

melhorias no sistema, e que nos últimos dias diversas reuniões ocorreram e 

que mudanças estão sendo exigidas. Sendo assim, sugeriu que o evento fosse 

adiado, para que as tratativas tivesse uma consolidação maior. Por outro lado, 

mas corroborando com o adiamento do evento, outros CAU’s, como o do 

Distrito Federal e do Mato Grosso também devem integrar o evento, 

transformando-o em um evento regional, o que demandará maior articulação 

para o desenvolvimento do evento. 

Encaminhamento Adiar a realização do evento para Agosto de 2021. 

 

VI Relatos das participações em Eventos e Reuniões 

Discussão 

Isabel relatou suas participações nas reuniões com os Vereadores Ronilson, 

que, em síntese, buscavam apoio para compreender o desenvolvimento do 

Plano Diretor. Esses vereadores não concordam com o modo como está se 

apresentando esse PD, que não apresenta melhorias às comunidades de 

regiões carentes. Isabel informou que o CAU/GO fica à disposição para 

auxiliar no que for necessário. 



 

 

Encaminhamento Sem encaminhamentos. 

 

VII Relatos Gerais 

Discussão 

A reunião contou com a participação da convidada Eliana, que atua na área 

de acessibilidade e se demonstra preocupada como o assunto é discutido no 

dia a dia, nas obras e no desenvolvimento acadêmico. Destaca a necessidade 

de que a acessibilidade seja visada no desenvolvimento do próprio Plano 

Diretor e até mesmo nas universidades. Assim, busca apoio do CAU/GO para 

fomentar o assunto e criar um grupo de trabalho. 

Outro convidado, o arquiteto Marcos Paulo, faz parte da Associação dos 

Arquitetos e Engenheiros de São Luiz de Montes Belos/GO, vem buscar 

apoio e contribuir com o CAU/GO nos assuntos inerentes ao exercício 

profissional. 

Encaminhamento 
Será analisada a viabilidade técnica para criação de um grupo de trabalho ou 

comissão temporária. 

 

Com a autorização da Comissão de política Urbana e Ambiental do CAU/GO, e considerando a 

implantação de reuniões deliberativas virtuais, atesto a veracidade e a autenticidade das informações 

prestadas (art. 7, parágrafo único, da Deliberação Plenária Ad Referendum n. 07/2020-CAU/BR). 

 

Romeu José Jankowski Junior 

Assessor Jurídico e Comissões 
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